

Pistas para conocer el narcopoder

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN
Martes, 30 de Noviembre de 2010 11:58

{vozstart}

Desde donde amigo vengo...

Pistas para conocer

el narcopoder

JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN*

Mi primera aproximación con la *narcoeconomía* se dio desde los años setentas, cuando este escribano era profesor de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM, y en ese entonces experimentábamos el co-Gobierno (una especie de *soviet* académico) y poníamos como coordinador al profesor José Luis Ceceña Gámez, de Mazatlán, Sinaloa, maestro normalista titulado en la Escuela Nacional de Maestros y licenciado en la Escuela Nacional de Economía (hoy Facultad) de la UNAM, con estudios de posgrado en The American University, Washington, D.C., EUA. Investigador de tiempo completo del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM desde 1961, fue profesor titular de la Escuela Nacional de Economía (hoy Facultad) de 1944 a 1977, director de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM de 1972 a 1977 (durante su gestión se logró la transformación de la Escuela en Facultad), y director del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM de

1980 a 1986. Obras publicadas:

El capital monopolista y la economía mexicana

, 1963 (traducido y publicado en ruso.)

México en la órbita imperial

y

El imperio del dólar.

El grupo sinaloense subía al poder en la escuela, entre ellos Pablo Gómez, Fausto Burgueño, y José Luis Ceceña Cervantes, entre otros; en la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) subía al poder ese mismo grupo con el rector Arturo Campos Román. Entonces Pablo Gómez, hoy poderoso senador del PRD, me invitaba a integrarme a la UAS, lo cual me gustó pues era entonces desconocido para mi, integrarme de tiempo completo a una universidad joven y dinámica, me llevé mis cosas a Sabinas, Coahuila (mi tierra chica) y desde ahí empecé a recorrer grandes espacios, pues trasladarse desde el profundo Norte al Pacífico era una aventura de tres días de manejar, primero amaneciendo, para evitar los enormes calorones del desierto coahuilense, hasta llegar a Torreón, tomar aliento y alimentos, después manejar hasta Durango, el cuarto estado mas grande del país (Coahuila es el tercero, solo Chihuahua y Sonora son mas grandes), llegar a dormir a Durango, tierra auténtica de alacranes, había que fijarse debajo de las camas esperando no encontrarse con alguno de estos bichos altamente peligrosos; luego tomar aliento de nuevo, al día siguiente para cruzar la gigantesca Sierra Madre Occidental, con paisajes tan bellos, jamás imaginados, llegar a la zona de desfiladeros, que llevaba unas seis horas de manejo cuidadoso, llegando el clímax hasta lo alto de la sierra, en el llamado *Espinazo del Diablo*, situado a tres mil metros de altura; en invierno, con temperaturas de 10°C bajo cero. De noche, se miraba el Pacífico y se veían las luces del hermoso puerto de Mazatlán.



Pistas para conocer el narcopoder

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN
Martes, 30 de Noviembre de 2010 11:58



[REDACTED]

Pistas para conocer el narcopoder

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN
Martes, 30 de Noviembre de 2010 11:58



Pistas para conocer el narcopoder

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN
Martes, 30 de Noviembre de 2010 11:58



www.yunka.com